

## RADO FC Binaan Polres Situbondo Juarai Turnamen Sepak Bola Erick Thohir Cup 2023

Achmad Sarjono - [SITUBONDO.OPINIWARGA.COM](http://SITUBONDO.OPINIWARGA.COM)

Oct 5, 2023 - 15:52



SITUBONDO – RADO FC menjuarai Turnamen sepak bola antar daerah Erick Thohir Cup 2023 yang digelar di stadion Gelora Muhammad Saleh (GMS) Situbondo.

Tim yang merupakan binaan Kapolres Situbondo AKBP Dwi Sumrahadi Rakhmanto, SH, SIK, MH ini berhasil menaklukkan KAMALA Bondowoso, Rabu (4/10/2023)

Selama 90 menit pertandingan berjalan seru, kedua tim saling serang dan mempertahankan gawangnya.

Namun RADO FC yang dilatih oleh anggota Polres Situbondo Aipda Dwi Chandra ini berhasil menaklukkan KAMALA Bondowoso dengan skor akhir 4-2.

Adapun Gol dicetak Caludio 3 gol, Syamsul 1 gol sedangkan pencetak gol KAMALA Bondowoso adalah Yoga 2 gol.

Usai partai final, dilanjutkan dengan upacara penutupan serta pemberian hadiah berupa piala Erick Tohir Cup 2023 dan uang pembinaan 7 juta rupiah yang diserahkan secara langsung oleh Kapolres Situbondo AKBP Dwi Sumrahadi Rakhmanto.

Pada kesempatan tersebut, Kapolres Situbondo AKBP Dwi Sumrahadi Rakhmanto menyampaikan ucapan terima kasih kepada seluruh Official, Pelatih, dan para pemain RADO FC yang telah berhasil menjuarai turnamen Erick Thohir Cup 2023.

" Ini suatu kebanggaan bagi Polres Situbondo, tentunya ini adalah keberhasilan bersama. Para pemain RADO FC juga ada yang berprofesi sebagai anggota Polri, mereka berhasil menunjukkan prestasi di bidang olahraga terutama sepakbola " ungkap AKBP Dwi Sumrahadi.

Kapolres Situbondo itu berharap, turnamen sepakbola di Situbondo terus dilaksanakan berkelanjutan guna mencari bibit pemain yang berbakat serta sebagai ajang silaturahmi dan mengukur kemampuan tim sepakbola di kabupaten Situbondo.

" Turnamen sepakbola bertujuan guna meningkatkan kemampuan bakat masing-masing peserta dalam bermain, dan dapat memberikan manfaat kebaikan dengan terjaganya tali persaudaraan dalam menjalin silaturahmi," tutup Kapolres Situbondo. (\*)